

# にしいる日記

【にしいる日記】では、校長の独り言風に、お堅い言い回しはなしで、書いていく日記です^^軽い気持ちで、楽しんでもらえたらと思っています(^^)/ヨソクネ



10月9日(水) 今日の【にしいる♡】は、こちら!

今日は、5年生の稲刈りと6年生の公衆電話教室の様子をお伝えします。



鎌の使い方や稲持ち方など、注意されたことをよく聞いて、稲刈りができていました。そのため、誰もケガをせずに刈ることができました。貴重な体験ができるのも地域の方々のおかげです。感謝申し上げます^^にしいる!



上手に刈ることができましたね！ 稲穂があまり見えていないのはご愛嬌  
(^;;横に撮るべきでした(--;;)



もう懐かしい公衆電話。昔はよくかけたものですが・・・災害時は、公衆電話が一番つながるそうです。子どもたちは、171ダイヤルを体験しました。伝言を残しておけるダイヤルです。もしも・・・のときの学習です!にいろいろ!



こちらも公衆電話と同じ機能の体験用です。例文に合わせて、メッセージを残していました。もしも・・・のときに思い出してくれると嬉しいな^^にしいろ!

今日は、5、6年生が貴重な体験をしました。これも、協力して下さる皆様のおかげです。この体験を今後にも、また実生活につなげてほしいと思います。

昼間と夜の寒暖差が大きくなってきました。体調管理に注意してください!